



東浪見小だより



第5号

令和5年7月20日

安全に気をつけ、有意義な夏休みに…。

校長 伊藤 澄夫

待ちに待った楽しい夏休みが明日から始まります。私の小学校の夏休みの思い出と言えば、従姉弟たちと行った海水浴と花火大会です。海水浴のために一宮海岸にも何度か来ました。広い砂浜で食べた少ししょっぱいおにぎりとかき氷の味は、今でも覚えています。一宮の花火大会は、親戚に泊りがけで来ました。今はありませんが、風情のあるポンポン船(観光船)で一宮川を往復しました。夏休みの課題で苦戦したのは、作文と読書感想文です。毎年、最終日になってようやく仕上げていました。東浪見っ子たちは、どんな夏休みの思い出が残るのでしょうか。

今年の夏休みは42日間です。42日間は長いようで、過ごし方によっては短く感じると思います。有意義に過ごせるかどうかは、本人のやる気と努力も大切ですが、保護者の方の後押しも励みになります。安全面も含め、どうぞよろしく願いいたします。そして、9月1日には全員が元気な姿で登校し、楽しい話が飛び交うことを期待しています。

創立150周年記念講演会の講師について

令和5年10月18日水曜日、記念講演会を予定していますが、講師の先生が決定しましたのでお知らせいたします。下記の通り本校の卒業生です。当日の詳細につきましては、改めてご案内いたします。

鋪野 紀好 (しきの きよし) 先生

千葉大学大学院医学研究院 地域医療教育学 特任准教授

千葉大学医学部附属病院 総合診療科

1995年 一宮町立東浪見小学校 卒業

1998年 一宮町立一宮中学校 卒業

2001年 千葉県立長生高等学校理数科 卒業

2008年 千葉大学医学部 卒業

2010年 千葉市立青葉病院 臨床研修 修了

2012年 千葉大学医学部附属病院 総合診療科 医員

2013年 千葉大学医学部附属病院 総合診療科 特任助教

2015年 千葉大学大学院医学研究院 博士課程 修了 (医学薬学府先進医療科学専攻)

2019年 千葉大学医学部附属病院総合診療専門研修 副プログラム責任者

2020年 米国マサチューセッツ総合病院 医療者教育学 修士課程 修了

2021年 文部科学省 高等教育局 医学教育課 技術参与

2022年 千葉大学大学院医学研究院 地域医療教育学 特任准教授

